

## 校長室の窓から

日向警察署 諸塚駐在所 所長さんから1年生に素敵なプレゼントをいただきました。それは、子どもたちを不審者から守る合言葉「いかのおすし」の手作りステッカーです。全て手書きし色を付けていらっしゃるの、時間がかかりかかったと思います。一枚一枚に子どもの安全を願う気持ちがたくさんこもっています。大変ありがたいプレゼントです。一年生も大喜びでした。ありがとうございました。



## ほっとニュース

## 楽しかったM2学習!

6月12日(金)にM2学習を行いました。5月はコロナウイルス感染症拡大予防対策のため中止しましたので、今回が今年度初めてでした。

本校の子どもたちも楽しみにしていましたが、七ツ山小、荒谷小の子どもたちも朝から明るく元気に登校してくれました。低学年の時間割は国語・生活・体育・音楽・算数、中学年は音楽・体育・国語・算数・社会、高学年は体育・学活・家庭科・算数・国語でした。本校の先生だけではなく、七ツ山小、荒谷小の先生も授業をしてくださったので、新鮮で楽しく学習することができました。高学年の体育、家庭科の授業では諸塚中の先生が来て専門的に指導してくださいました。どの教科でも子どもたちの笑顔があらわれていました。また、天気がよかったので、昼休みに運動場で元気よく遊ぶ姿が見られました。いつもより人数が多いので楽しそうでした。3校の子どもに聞いてみたところ、みんな「楽しかった。」と答えていました。



## 楽しい、おもしろい!

6月10日(水)に、今年度初めての「え本よみ隊」の皆様による読み聞かせが行われました。今回も、たくさんのお本を読み聞かせしていただきました。

大型絵本の「いちべえぬまの101ちゃん」では、それぞれ役割を分担して読んでくださいました。きっとたくさん練習してくださったのだと思います。また、中央公民館の本をブックトーク形式で紹介してくださったので、子どもたちの本に対する興味がますます高まりました。さらに、ミルクボーイならぬミルクメイボーイのお笑いコントや先生方が参加するゲームがあり、子どもたちは大喜びでした。とても楽しいひとときでした。ありがとうございました。



## もしもに備えて!!

6月11日(木)に風水害等非常時避難訓練を行い、保護者の皆様に迎えに来ていただき、子どもたちをお渡ししました。保護者の皆様のご協力により大変スムーズに行うことができました。ご協力ありがとうございました。

私は、大雨により子どもたちを迎えに来ていただいたことが2回あります。どちらも梅雨の時期です。訓練をしていたおかげで大変助かりました。何事もないのが一番ですが、もしもの時には今回の訓練を生かしてご協力をよろしくお願いいたします。



## ★ キラキラニュース ★

宮日新聞に2人の子どもの作品が掲載されました。おめでとうございます。

5月16日(土) 学園詩壇 4年生 女子  
6月11日(木) 若い目 2年生 女子